



# Visite du centre de secours Principal de Saint-Eloi à Poitiers par les élèves de la section métiers de la sécurité/Sécurité-prévention

publié le 16/11/2014

---

## Descriptif :

Les élèves de la section métiers de la sécurité/Sécurité-prévention ont visité les 9 et 10 octobre 2014 le Centre de Secours Principal de St-Eloi à Poitiers dans le cadre de la semaine réservée aux rencontres de la sécurité

---

Les élèves de la section métiers de la sécurité/Sécurité-prévention ont visité les 9 et 10 octobre 2014 le Centre de Secours Principal de St-Eloi à Poitiers dans le cadre de la **semaine réservée aux rencontres de la sécurité**.

Accueillis par le commandant Hubert, les enseignants et élèves ont participé à trois ateliers de sensibilisation :

▶ Aux **risques incendie** : « nous avons pénétré dans un local enfumé en nous guidant de la ligne guide. Ce premier atelier nous a permis de réaliser le stress ressenti dans les situations d'incendie et les difficultés rencontrées par les pompiers pour secourir les personnes ».

Une information sur le fonctionnement des détecteurs incendie et la réglementation qui les rend obligatoires à partir du 8 mars 2015 dans les habitations, a également été donnée.

▶ Aux **gestes qui sauvent** : « nous avons visionné un film interactif expliquant les gestes à pratiquer sur une personne victime d'un arrêt cardiaque et la bonne utilisation d'un défibrillateur. Ceux qui le souhaitent ont pratiqué un massage cardiaque sur mannequin ».

▶ A la **sécurité routière** : « nous avons assisté à une désincarcération avec l'utilisation d'une pince coupante et d'un écarteur, c'était très impressionnant ».

La visite du centre et la présentation des véhicules opérationnels ont permis de découvrir le large éventail des missions des pompiers.

Certains élèves ont découvert ce milieu, d'autres ont « révisé et approfondi leurs connaissances » ; la visite a été très appréciée par le groupe. Les professeurs ont pu également rencontrer et échanger avec d'anciens élèves de la section, devenus pompiers.

Les élèves de 2de MS et 1ère SP